Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 162 m2
Référence NANT CRUE CH2
Prix 1 700 000 €

Morzine
Maison a vendre (74110)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité - magnifique chalet neuf de 4 chambres et un coin nuit au centre du
village de morzinechalet neuf d'un constructeur local réputé. Les photos sont
illustratives et montrent la qualité des prestations et finitions de ce promoteur. Ce
magnifique chalet se trouve a seulement 350 Metres du téLéphérique de super
morzine et du centre du village de morzine. Ce secteur est tres populaire en raison
de sa tranquillité et sa proximité du centre de morzine avec un acces immédiat aux
commerces, restaurants et bars. Le chalet profite d'un ensoleillement maximal en

raison de sa multiple ...

Exclusive - Bespoke 4 bedroom chalet new build in the centre of MorzineA superb
luxury chalet development in the centre of MorzineWe are delighted to present this
new build programme of 3 chalets in an enviable location in the centre or Morzine.
This development is being built by a superb Morzine developer who is well known
to us. We have worked with this developer over the last 10 years. The images
selected here are from his last development.This development is right next to the
centre on a quiet side road providing a tranquil surrounding. The centre of town in

only 350m away which isa 3 ...

MORZINE IMMOBILIER
210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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